



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

PROYECTO DE COMUNICACIÓN:

La Cámara de Diputados de la Provincia vería con agrado que el Poder Ejecutivo, por intermedio del organismo que corresponda, informe todo lo referido sobre la auditoría llevada a cabo por el Poder Ejecutivo, sobre los “comedores populares” gestionados por organizaciones piqueteras.

- a) Cuantos sospechosos hay.
- b) Qué organizaciones sociales están involucradas.
- c) A donde se asignaron los fondos recuperados.
- d) Cuantos comedores funcionan actualmente dentro del territorio provincial.
- e) En donde funcionan cada uno
- f) Cuánto dinero del Estado reciben en promedio cada uno.
- g) Cuánto gasta totalmente el Estado en dichos comedores.

Lic. Juan Argañaraz
Diputado Provincial

FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

Como sabemos, el gobierno provincial desde el 2 de enero puso en marcha un relevamiento sobre más de 800 instituciones y realizó auditorías sobre 481, de los cuales 222 están en Rosario y 259 en el centro norte de Santa Fe. De ese total relevados se suspendieron a 160 organizaciones por faltas e irregularidades, que derivaron en 10 presentaciones ante la justicia local.

Fuentes oficiales confirmaron que se detectaron suplantación de identidad, lugares inexistentes o que declaraban un servicio alimentario que no daban. Las primeras presentaciones en tribunales de Santa Fe ocurrieron el 21 de febrero y luego se hicieron dos ampliaciones de denuncias, el 11 de abril y el 16 de mayo, respectivamente.

El relevamiento se realiza sobre los tres programas alimentarios que ofrece la provincia a unas 350 mil personas de bajos recursos económicos. Sobre un 55% de personas que padecen distintos niveles de pobreza, Santa Fe tiene la Tarjeta Única Ciudadana, la Tarjeta Institucional para comprar alimentos en lugares específicos y un programa de nutrición.

La inversión total asciende a 2.000 millones de pesos, la mayoría canalizados a través de organizaciones sociales, piqueteros y otras instituciones que gestionan la atención de personas y familias con problemas de alimentación.

Las auditorías que se pusieron en marcha desde enero en Santa Fe tienen similitudes con las que viene realizando el gobierno, a través del Ministerio de Capital Humano, que encabeza Sandra Pettovello, y que precipitó un conflicto abierto entre la administración de Javier Milei y los grupos piqueteros. Tanto en Nación como en la provincia, el Movimiento Evita es uno de los afectados y donde se detectaron irregularidades.

Sabemos, que las autoridades pertinentes siguen investigando lo ocurrido. Pero, de igual manera, solicitamos lo peticionado a fin de comprender mejor la situación y prevenir nuevos delitos como estos.

Por todo lo expuesto, solicito a mis pares el acompañamiento y aprobación de la presente iniciativa.

A handwritten signature in black ink, consisting of several fluid, overlapping strokes that form a stylized representation of the name Juan Argañaraz.

Lic. Juan Argañaraz
Diputado Provincial